

EICMA 2022: Yamaha verfeinert die Tracer 7

Technisch überarbeitet präsentiert sich die Yamaha Tracer 7 auf der Mailänder EICMA (8.–13.11.). Die Baureihe bekommt ein Fünf-Zoll-TFT-Vollfarbdisplay mit zwei wählbaren Anzeigemodi und Smartphone-Konnektivität. Neugestaltete Lenkerschalter sollen die Bedienung erleichtern. Die überarbeitete Telegabel zeichnet sich durch größere Bremsscheiben und eine überarbeitete Abstimmung aus.

Die Tracer 7 GT bietet neben 20 Liter großen Hartschalen-Seitenkoffern eine deutlich höhere und breitere Touringscheibe als das Vorgängermodell. Für höheren Komfort sorgen auch die speziell entwickelte Sitzbank und Gummi-Tankpads. Der Gepäckträger gehört jetzt zur Serienausstattung.

Die Tracer 7 ist ab März, die GT ab Mai erhältlich. (aum)

Bilder zum Artikel



Yamaha Tracer 7 GT.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha



Yamaha Tracer 7 GT.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha



Yamaha Tracer 7 GT.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha



Yamaha Tracer 7 GT.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha



Yamaha Tracer 7 GT.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha



Yamaha Tracer 7 GT.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha



Yamaha Tracer 7 GT.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha



Yamaha Tracer 7 GT.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha



Yamaha Tracer 7 GT.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha



Yamaha Tracer 7 GT.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha



Yamaha Tracer 7 GT.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha



Yamaha Tracer 7.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha



Yamaha Tracer 7.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha



Yamaha Tracer 7 GT.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha
